

# フォトリフ

Photo Rifu



利府のできごとを  
写真とともに  
おとどけます！

## 2/26 月

### 能登半島地震被災地支援募金活動報告および 義援金贈呈式を開催しました



利府町内の小・中・高校と支援学校の計11校で組織する十符っ子ブラザーシップから、能登半島地震被災地支援募金活動で集めた義援金62万5,833円が贈呈されました。義援金は河北新報社を通じて日本赤十字社に届けられます。

## 2/27 火

### 「令和5年度利府町キャリアシップ受入事業所 感謝の会」を初めて実施しました



中学生の職場体験「利府町キャリアシップ事業」において、今年度受入れいただいた事業所への感謝の意を込め、感謝状や盾を贈呈したほか、利府中学校の代表生徒による体験発表を行いました。

## 2/29 木

### 老人クラブ連合会の皆様と意見交換会を開催しました



高齢者がいきいきと暮らせる生活環境づくり等について話し合い、グループごとに意見を発表するワークショップを行いました。現状の分析や今後の利府町に向けて活発な話し合いが行われました。

### 被災地支援を行っています



町では、令和6年1月1日に発生した令和6年能登半島地震に対する支援を行っています。



詳細はこちら

- 支援物資輸送
- トイレカー派遣
- 災害見舞金寄附
- 給水車による給水支援
- 住家被害調査職員派遣
- 災害義援金募金箱設置

### 新たな地域おこし協力隊が活躍します！ 2月1日より新たに3名の方が地域おこし協力隊員になりました。

#### ● 海業

…「観光×漁業」の連携による複合的な「海業」づくりを推進し、本町が有する「海」という観光資源を活かす新事業の展開や地域経済の活性化、地域ブランドの向上を目指します。



横の繋がりを大事に海のイベントや利府町のイベントをとおして他業者とも交流を深め、未来に繋がられるような新しい観光業・商品を作り上げ、利府町の観光業を盛り上げていきます！

地域おこし協力隊を通して、海業という職業を確立していきたいと考えています。そこで地元の漁師さんなどから様々な海業を学び受け、発信していけるよう頑張ります！



#### ● 梨農家

…特産品「利府梨」の栽培技術を習得しながらSNS等を活用した利府梨の魅力発信や地域の情報発信などに取り組みます。



農業は未経験ですが、農家の方々の力をお借りしながら、おいしい梨を作れるように精進します。多くの人に利府梨の魅力を知ってもらえるよう取り組んでいきたいです！

